
Es ergeht mehrheitlich mit 7-Ja und 1-Nein Stimme folgender Beschlussvorschlag an den VA: 

  

Das Nahrungsangebot für Insekten wir auf denen von der Verwaltung dargestellten stadteigenen 

Flächen durch naturnahes Grünflächenmanagement verbessert.  

 

Im Folgenden lässt der Ausschussvorsitzende, den Antrag der CDU-Fraktion vom 19.05.2015 zu 

verschieben und die Verwaltung zu beauftragen mit der Stadt Andernach zur Informationsfindung 

Kontakt aufzunehmen, abstimmen. 

 

Es ergeht mehrheitlich mit 7-Ja und 1-Nein Stimme folgender Beschlussvorschlag: 

Der Verwaltungsausschuss möge beschließen: 

  

Der Antrag der CDU-Fraktion vom 19.05.2015 wird verschoben. Ferner wird die Verwaltung 

beauftragt mit der Stadt Andernach zur Informationsfindung Kontakt aufzunehmen. 

 


